

Beweg dich und lerne – Beziehung: Knoten

Ein Klassiker der Zusammenarbeitsspiele, der mit Kindern immer wieder sehr gut funktioniert.

Die Schülerinnen und Schüler geben einander im Kreis die Hand. Sie bewegen sich frei herum, ohne die Hände loszulassen, bis ein grosser Menschenknäuel entsteht. Je nach Niveau der Gruppe überlässt es die Lehrperson den Kindern, gemeinsam einen Weg zur Entwirrung des Knotens zu finden. Sie kann sie aber auch Schritt für Schritt anleiten.



Quelle: Aline Schoch Prince, Psychomotorikerin und Projekt-Leiterin «Youp'là bouge! à l'école» an der HEP-BEJUNE; Marianne Fluck Felix, Annette Matthey-Christen, Kindergärtnerinnen



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO